

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»
Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.**Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
De Barcelona y Alcudia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Seccion de noticias.**IDEAS DE LEON XIII.**

En uno de nuestros anteriores números hemos hablado de una pastoral dirigida á sus diocesanos de Perusa por el cardenal Pecci, hoy Leon XIII, en la que brillaba un elevado espíritu, que rara vez campea en documentos de índole semejante, cuando versan sobre asuntos de carácter social ó político.

Es caso raro oír á un prelado hacer el elogio de la civilizacion moderna; y si este prelado llega, como el obispo de Perusa, á ceñir la tiara, dicho elogio adquiere mayor precio y merece mas ser considerado atentamente.

Han sostenido las escuelas ultramontanas que existia incompatibilidad natural y eterna entre la Iglesia y la civilizacion, y á estas afirmaciones responde el obispo de Perusa: no.

Oigámosle cómo explica la civilizacion, cuáles son sus ventajas y sus méritos, oigámosle como economista:

«Un célebre economista francés, Federico Bastiat, ha reunido como en un cuadro los múltiples beneficios que el hombre encuentra en la sociedad, y es por cierto maravilla digna de ser contemplada. Considerad al último de los hombres, al mas oscuro artesano; jamás le falta con que vestirse bien ó mal, jamás le falta con que calzar sus piés. Considerad cuántas personas, cuántos pueblos han debido ponerse en movimiento para suministrar á cada uno ya los vestidos, ya el calzado, etc.

Todo hombre puede llevar diariamente á su boca un pedazo de pan. Ved aún cuánto trabajo y cuántos brazos han sido necesarios para llegar á este resultado desde el labrador que abre trabajosamente el surco para confiarle la semilla, hasta el panadero que convierte la harina en pan.

Todo hombre tiene derechos: en la sociedad halla abogados que le defiendan, magistrados que en sus sentencias se los consagren, soldados que se los defiendan. ¿Es ignorante? Halla escuelas, halla hombres que componen libros para él, que los impriman y que los editen.

Para la satisfaccion de sus instintos religiosos, de sus aspiraciones hácia Dios, encuentra á algunos de sus hermanos que, dejando á un lado toda ocupacion, se dedican al estudio de la ciencia sagrada y renuncian á los placeres, á los negocios, á la familia, para responder mejor á esas necesidades de orden superior. Esto es bastante para demostraros claramente que es indispensable vivir en sociedad para que nuestras necesidades, tan variadas como imperiosas, puedan ser satisfechas.»

Veamos ahora como explica el progreso y cómo define la civilizacion:

«Compuesta la sociedad de hombres esencialmente perfectibles, no puede permanecer inmóvil: progresa y se perfecciona. Cada siglo hereda las invenciones, las mejoras que ha realizado el precedente, y así la suma de los beneficios materiales, morales y políticos, se acrece maravillosamente. ¿Quién quisiera comparar las miserables cabañas de los pueblos primitivos, sus groseros utensilios, sus imperfectos instrumentos, con todo lo que poseemos en el siglo XIX? No existe proporcion entre el trabajo ejecutado por nuestras máquinas, construidas

tan ingeniosamente, y el que salia penosamente de las manos del hombre.

No es dudoso que los caminos antiguos mal trazados, los puentes poco seguros, los viajes largos y desagradables de otras veces valian menos que nuestros caminos de hierro que en cierto modo ponen alas en nuestras espaldas y que han disminuido nuestro planeta, segun lo que se han aproximado los pueblos. Por la dulzura de las costumbres públicas y por la conveniencia de los usos, ¿no es superior la época nuestra á los brutales comportamientos de los bárbaros? ¿Las relaciones no han mejorado? Y bajo ciertos puntos de vista, ¿no ha mejorado el sistema político por la influencia del tiempo y de la experiencia? ¿Ya no se ven toleradas las venganzas particulares, la prueba del fuego, la pena del Talion, etc...! Los tiranuelos feudales, los municipios díscolos, las bandas errantes de soldados indisciplinados, etc..., han desaparecido.

Es, pues, una verdad evidente que la sociedad se va perfeccionando bajo el triple aspecto de su bienestar material, de las reclamaciones morales con los semejantes y de las condiciones políticas.»

Manifiesta despues de dónde proceden este progreso y esta civilizacion, y establece que, ante todo, proceden del trabajo, como podrian hacerlo nuestros economistas modernos.

«La Jonia, el Mar Negro, el Africa, el Asia eran el teatro de las relaciones comerciales y de las expediciones militares de nuestros antepasados. Hacian importantes y fecundas conquistas, y mientras en el exterior ondeaban temidas y veneradas, no permanecian ociosas en el interior: cultivaban las artes, y los negocios aumentaban por honrosos medios la riqueza pública y la privada. Las industrias de la lana, de la seda, de la platería, de los vidrios de colores y otros muchos, procuraban lucrativo trabajo á millares de millones de hombres en Florencia, Pisa, Bolonia, Milan, Venecia y Nápoles, y atraian á nuestros mercados el oro y la concurrencia de los extranjeros.»

Despues de demostrar que el Catolicismo no es hostil á los progresos de la industria, refuta la especie de que la Iglesia sea enemiga de la ciencia. A su juicio, no solo es absurda, sino hasta impia:

«Examinad, en efecto, y juzgad. ¿Puede haber algo mas deseado por la Iglesia que la gloria de Dios y el mas superior conocimiento del obrero Divino que el que se adquiere mediante el estudio de sus obras?»

Si el universo es un libro en el cual están escritos el nombre y la sabiduría de Dios, tanto mas se aproximará á Dios y mas se llenará su alma del amor divino, cuanto mas atentamente lea en ese libro.

«...¿Qué razon podria haber para que la Iglesia viese con celos los progresos maravillosos que nuestra edad ha realizado con sus estudios y sus descubrimientos? ¿Hay en ellos algo que de cerca ó de lejos puede dañar á las nociones de Dios y de la Fé, de la cual es la Iglesia guardian é infalible maestra? Bacon de Verulamio que se ilustró cultivando las ciencias físicas, ha escrito que la poca ciencia nos aleja de Dios y la mucha nos aproxima.

Esa palabra de oro es siempre igualmente verdadera, y si la Iglesia se espanta de las ruinas que pueden causar esos vanidosos que creen haberlo comprendido todo, porque de todo tienen una ligera

tintura, confia en cambio plenamente en los que aplican su inteligencia á estudiar seria y profundamente la naturaleza, porque sabe que en el fondo de sus investigaciones hallarán siempre á Dios, el cual siempre se deja ver en sus obras con los irreversibles atributos de su poder, de su sabiduría y de su bondad.»

Despues de invocar en su apoyo el testimonio de Copérnico, el de Keplero, el de Galileo, el de Volta y aún el del protestante Faraday, se inclina ante los maravillosos esfuerzos de la ciencia y el espectáculo sublime que ofrece haciendo al hombre dueño de las fuerzas de la naturaleza.

«¡Cuán bello y magestuoso aparece el hombre cuando se apodera del rayo y lo hace caer á sus piés impotente, cuando llama la chispa eléctrica y la envia, mensajera de sus voluntades, á través de los abismos del Océano, mas allá de las montañas abruptas, á través de las llanuras interminables!»

Así prosigue y canta un verdadero himno á la inteligencia y al poder del hombre. La lectura de este bello escrito revela en su autor sentimientos, ideas y conocimientos que no son frecuentes en escritos semejantes, revela un espíritu cultivado y «moderno» que no pertenece al pasado, que es de su tiempo.

(«Diario de los Debates.»)

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»**REVISTA DE BARCELONA.**

SUMARIO: Crónica comercial.—Valores públicos.—Cuestion obrera.—Rumores prematuros.—Acontecimiento literario.—Teatros.

Barcelona de 19 marzo de 1878.

Aumenta de dia en dia el mal estar que de algunos meses á esta parte se observa en todos los negocios.

Paradas la mayor parte de esta fábricas, agostados nuestros campos por una pertinaz sequia, y aumentados en una forma que no es prudente discutir lo gravámenes que pesan sobre casi todos los artículos de primera necesidad, puede decirse, sin temor de equivocarse, que la situacion que Cataluña atraviesa es verdaderamente alarmante, y ha de dar por preciso resultado una espantosa miseria.

Despues de lo dicho, es casi por demás detenerse en mencionar las operaciones que ha registrado este comercio desde mi anterior Revista: pobres estas en número y en importancia han bastado apenas para cubrir las precisas necesidades del consumo, refiriéndose en su mayor parte á los artículos que paso á reseñar.

Azúcares.—A pesar que las existencias que hay en la plaza no pasan de 1.200 cajas, solo se han realizado 450 en la anterior quincena, con reserva de precio: siendo nulas las ventas de azúcares peninsulares, cuyas existencias no ascenden de 700 sacos, de clase inferior en su mayor parte, que se detalla al rededor de 51 pesetas este quintal.

Cacaos.—Han entrado 252 sacos de Bahía y se espresan 1.000 de cuba que conduce el Bergantin «Neptuno.» La primera de dichas partidas es fácil se coloque al rededor del 8 1/2 sueldos esta libra.

Cafés.—No ha habido entradas ni ventas en toda la quincena, quedando el Puerto-Rico á 21 duros quintal en depósito, el Puerto-Cabello á 48 y el Manila á 19.

Cueros.—Han entrado 10.415 Buenos-Aires por vapor «Menzaleh,» de Marsella, y 1.145 Montevideos por vapor «Adela,» de Burdeos, los cuales quedan á la venta. Continúan cotizándose los Buenos-Aires superiores de 37 á 38 libras quintal y los Cordobeses de 38 á 39.

Vinos.—A pesar de las crecientes pretensiones de los cosecheros, apenas se efectúan ventas, pagándose los tintos para el Plata y Cuba de 25 á 27 duros la pipa catalana, y de 11 1/4 á 11 1/2 la cuarterola de vino blanco.

La exportación para Ultramar ha alcanzado los siguientes insignificantes guarismos en la última decena:

Vino tinto.	4.272 pipas.
Id. blanco.	30.165 litros.
Aguardiente.	14.904 id.
Aceite.	14.548 Kilos.
Avellanas.	1.575 id.
Frutas.	4.876 id.
Jabon.	2.100 id.
Pastas para sopa.	4.800 id.
Papel blanco.	6.474 id.
Papas.	1.750 id.

De algunos días á esta parte se deja sentir un notable movimiento en las operaciones bursátiles, acentuándose más cada día el alza.

Este cierra hoy á 12'97; quedando el exterior á 13'80; el 2 p Σ amortizable á 27'60; las obligaciones del Estado para subvención de ferro-carriles á 25'40; los Bonos del Tesoro á 69'50; acciones del Banco de Barcelona á 120'50 y las del Banco Hispano Colonial á 92'80.

Según dejo apuntado más arriba, la clase obrera de esta localidad y de los demás centros fabriles de Cataluña está atravesando una situación crítica en extremo, de la que no hay expectativas que salga por ahora.

Para remediar en lo posible ese estado de cosas, acaba de constituirse en esta capital una junta de auxilios, la cual se propone, según parece, abrir una suscripción entre estos capitalistas y demás personas pudientes, cuya idea ha merecido la aprobación de nuestras primeras autoridades.

Al mismo tiempo que esto se efectúa la Diputación provincial va á abrir dentro de poco varios trabajos públicos, lo cual siempre atenuará algo la precaria situación presente.

Se habla mucho estos días en nuestros círculos políticos del probable relevo del Capitán general de este Distrito, quien según se dice, debe pasar á ocupar un importante mando en nuestras Antillas.

Supongo esta noticia destituida de todo fundamento, y si aquí la consigno es solo para tener á V. al corriente de los rumores que en tal sentido circulan.

La semana pasada tuvo lugar, una sesión literaria en el Ateneo barcelonés, en la cual se dió lectura de algunos fragmentos del poema catalán «Mallorca cristiana.»

Su laureado autor, el simpático poeta D. Damaso Calvet, puede estar sino orgulloso—defecto que su corazón no abrigará nunca—satisfecho al menos de la acogida que mereció la lectura de su último trabajo al escogido auditorio que llenaba los vastos salones del Ateneo.

Iniciador del renacimiento literario de Cataluña, el Sr. Calvet, prestará con la publicación de su notable poema un verdadero servicio á la poesía patria, la que cuenta ya con obras de relevante mérito, como *La Atlántida* y *la Masia dels amors*, á la que

no llevan gran ventaja los poemas provenzales *Ca lendas* y *I Carboundé*, por más que no pueda decirse otro tanto con respecto á *Miréio* la epopeya del sentimiento y la más preciada joya de la literatura provenzal.

Ya que incidentalmente he hablado de aquella, no puedo menos de recordar lo que hace tiempo me decía su simpático autor, el modesto agricultor de Maillade, ocupándose de un fragmento de «Mallorca cristiana»: es, decía, ardiente como una lágrima de entusiasmo y atrevida como el vuelo del águila.

En lo que va de mes las novedades teatrales se han sucedido casi sin intervalo, llamando entre todas la general atención los maravillosos trabajos, de la compañía sueca que debutó en el circo á principios de esta semana. La agilidad y los equilibrios que sus individuos ejecutan rayan en lo imposible, y es preciso verlo para creerlo.

No es menos atractivo que el espectáculo que menciono el que ofrece por las tardes el teatro del Prado Catalán, con la exhibición de los animales amaestrados de Mr. Broeckmann de Amsterdam los que hacen verdaderas maravillas.

Añádase á estos los cuadros plásticos de Mme. Rappo y la notable compañía de ópera italiana que debutará mañana en el Principal, y se tendrá una idea de las novedades que ofrecen actualmente nuestros teatros.—F. C. B.

Gaceta.

El documento que la Junta Directiva del Instituto Catalan de S. Isidro acaba de publicar manifiesta que habiendo la «Phylloxera vastatrix» invadido los treinta y seis departamentos más ricos de Francia y presentándose ya en la falda de los Pirineos Orientales á pocos kilómetros de las viñas de Gerona, cree llegado el momento de dar la voz de alarma á los vinicultores para prevenir, en cuanto esté de su alcance el terrible desastre que amenaza á los viñedos catalanes.

Convencido el Instituto, añade, de que no bastan ya las prevenciones dictadas en las diferentes reales órdenes emanadas del ministerio de Fomento á instancia del Instituto, y de que la acción oficial no puede ser por sí sola bastante eficaz para impedir la introducción de la «Phylloxera» en España, solicita el concurso de todas las inteligencias y de todas las voluntades, para establecer la más exquisita vigilancia á fin de que, si el mal se presenta, sea posible ahogarle en su germen.

Fundado, pues, en estas y otras varias razones, el Instituto aconseja á todos la ejecución de lo siguiente:

«1.º Que los dueños de viñedos se abstengan, en absoluto, de comprar sarmientos de origen desconocido ó sospechoso, verificando en lo sucesivo las plantaciones con avides del país.

2.º Que los agricultores cesen, hasta nuevo aviso, de comprar árboles en los viveros que se hayan establecido con plantas de procedencias extranjeras.

3.º Que se denuncien á la autoridad competente todas las plantaciones de vides extranjeras verificadas de siete años á esta parte en nuestro territorio para que sean reconocidas por las comisiones facultativas que al efecto se nombren, con el objeto de descubrir la plaga si existiera. El Instituto no duda del patriotismo, del buen sentir de nadie; pero por si hubiera algún mal aconsejado que no cumpliera esta prevención, excita el celo de todos para que se denuncie el abuso, y pregona muy alto que en este caso el que tal denuncia presente merecerá bien del país.

4.º Que se arranquen y quemem todas las par-

ras y vides cultivadas y silvestres existentes en toda la región alpina de la cordillera pirenaica, y

5.º Que los propietarios reconozcan personalmente, desde el próximo mayo, todas sus fincas, y si encuentran alguna mancha sospechosa, algún rodal de vides que, sin causa justificada sufra enfermedad desconocida, denuncie el mal, para que las personas peritas puedan estudiarlo y proponer lo más conveniente á la causa común.»

Se halla funcionando en los teatros de Barcelona con gran aplauso del público una compañía infantil de ópera italiana cuyo director es Don Giovanni Garutti, el cual, según tenemos entendido, trata de pasar á esta ciudad y dar algunas funciones en nuestro coliseo, siempre que considere ventajosas las proposiciones que se le hagan, para lo cual ha reclamado algunos datos que con este correo le remiten.

Los periódicos de Cataluña vienen hablando con insistencia de dicha compañía elogiándola en gran manera y manifestando ha merecido y merece la aceptación del público barcelonés, pues es cosa que admira ver á estos infantiles artistas desempeñar los papeles de la ópera «Crispino é la Comare», y algunas otras producciones con que cuenta su repertorio.

El personal artístico según lista que tenemos á la vista es bastante numeroso contando 15 abriles el cantante de más edad.

A las 12 de mañana tendrá lugar el sorteo de palcos para la función que la sociedad *Tertulia Mahonesa* dará por la noche en nuestro coliseo.

En caja nuestro anterior suelto recibimos de la Junta de dicha Sociedad el siguiente aviso:

«A petición de varios socios de la Sociedad «Tertulia Mahonesa» el lunes 25 del actual se pondrá en escena el drama en 3 actos *Hija y madre* y la pieza en un acto titulada *Furor Parlamentario*.»—La Junta.

Habiendo comenzado en primero del actual la época de veda establecida por el Real decreto de 4 de marzo de 1874, vigente sobre caza, por el Gobierno civil de las Baleares se recuerda la necesidad de respetar los preceptos consignados y castigar las infracciones que acaso se cometan.

Dice la «Correspondencia de España» que están ya en caja y en breve se remitirán á provincias las láminas del 2 por 100 de los atrasos del clero.

Para demostrar á nuestros lectores la grave crisis que atraviesa el comercio y la industria, tracladamos á nuestras columnas los siguientes párrafos copiados de una revista comercial que publica el «Diario de Barcelona» del 17 del actual:

Dice así:

«Nada agradable por cierto es nuestra misión, el tener que decir y repetir una semana tras otra que los negocios han desaparecido de nuestro mercado, que nada se hace ni se proyecta en él, que todos los concurrentes al mismo se hallan con los brazos cruzados, sino indiferentes, absortos los ánimos con la prolongada y cada vez más profunda paralización en todos los ramos. De operaciones mayores no se habla hace tiempo, se mata el tiempo con las de detall, escasas, muy escasas también por no haber necesidades. Grave es la crisis agrícola, industrial y comercial que atravesamos. En todos los mercados de Europa nace el marasmo que domina de las

complicaciones políticas, de la situación general mal equilibrada, de la inestabilidad de las instituciones en varias naciones, pero aquí, aparte la influencia que estas causas puedan ejercer, hay otras secundarias, siendo la principal la reducción del consumo, efecto de haber sido cortas las cosechas últimas, de estar esquilado el país con la guerra de tres años que ha sufrido, con las quintas, exceso de tributos que ha satisfecho y sobre todo con los altos derechos que encarecen muchos artículos principales. Para disminuir los efectos de esta crisis, que con razón preocupa, se trabaja en todas las esferas, pero tememos se ha de tardar, por sérias que sean las medidas que se tomen, para devolver su anterior animación á la industria y al comercio. Serian menester para ello, en nuestro sentir, dos cosechas buenas, deshacer los errores que la escuela libre-cambista ha cometido en nuestra legislación y abrir nuevos y seguros mercados á nuestros productos, así agrícolas como industriales. Estos serán remedios eficaces para curar los males que nos aquejan. No aplicándose, podrán aliviarse, pero no destruirse las causas que los motivan.

Como no es de este lugar el tratar de la crisis que sufrimos, ni de las reformas que podrian estirparia de raíz, pasamos á ocuparnos del pormenor del mercado.

Algodones.—De mal en peor, sino los precios, á lo menos el movimiento en la plaza, pues es pausado, lento, casi nulo, como es natural que sea cuando el consumo se estingue rápidamente. A primeros

del actual habia paradas 119 fábricas con 299,930 husos, y desde entonces, durante la quincena que concluye, cuántos nuevos establecimientos dedicados á la industria algodonera han dejado de funcionar? No lo sabemos en este momento á punto fijo, pero nos constan 5 con 30.000 husos. Adicionados estos á aquellos, suman 124 fábricas con 329,930 husos; á poca diferencia la cuarta parte de nuestra fabricación. Mal decimos la cuarta parte, pues las tres restantes trabajan sin actividad, con pena, dispuestos á cerrar tambien, pues les aprietan las necesidades por no afluir pedidos que les aligeren de las existencias de productos elaborados que tienen en almacen. En situación semejante, como es de comprender, solo adquieren en plaza lo mas preciso, nada que tenga significacion.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

Stos. Saturnino y Victoriano mres.

CULTOS.

Corte de María.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora de la Soledad en S. Francisco.

MAÑANA DOMINGO.

Parróquia de Sta. María, sermón de Cuaresma mañana y tarde por los Rdos. PP. de la Compañía de Jesús.

Parroquia del Cármen, sobre el S. Evangelio sermón por el propio Sr. Cura-párroco y por la tarde á cargo de D. F. Cardona y Orfila Pbro.

Parróquia de S. Francisco, por la mañana plática del día por el Sr. Cura-párroco, y por la tarde D. Rafael B. Pons Pbro. y despues Via-crucis.

Ayuda-parróquia de la Concepcion, por la tarde Via-crucis, sermón de Dolores que dirá el Sr. Vicario, y despues el «Stabat-Mater.»

Ermita de Nra. Sra. de Gracia, por la tarde Rosario, sermón votivo por D. Jaime Tutzó Pbro. y despues Miserere.

Iglesia de S. José, por la mañana á las 8 y 1½ misa solemne con sermón que dedican á su Patron los alumnos del Colegio de S. José dirigido por D. Miguel Orfila, siendo orador el Sr. Ecónomo de Sta. María.—Al anocheecer continuará el solemne Septenario en honor del glorioso Patriarca con sermón á cargo del Sr. Tutzó Pbro.

LUNES.

Parróquia de Sta. María, misa solemne á las 10 en honor del propio Misterio, y al caer la tarde se rezará el Sto. Rosario, sermón á cargo del Rdo. Sr. Ecónomo terminando con las Ave Marias.

Parróquia del Cármen, misa solemne con sermón del propio Misterio, siendo orador el Sr. Capellan de la Vitoria. Por la tarde á las Completas sermón moral por el Sr. Cardona y Orfila y Miserere.

Parróquia de S. Francisco, misa mayor solemne y en honor del Misterio. Por la tarde Rosario á las 6 sermón que dirá el Rdo. Sr. Cura-párroco, y despues las Ave-Marias cantadas por la escolanía.

Iglesia de S. José, á las 7 y 1½ misa y Comunión general por la tarde á las 3 se dará fin al solemne y devoto Septenario predicando el Rdo. Sr. Cura-párroco del Cármen, Padre-nuestros y gozos cantados,

Concepcionistas, por la tarde será la esposicion del Señor á las 3 y 1½ Rosario, sermón moral por D. Antonio Pons Pbro. Vrio. y los ejercicios de costumbre.

En la Ermita de Nuestra Señora de Gracia, se celebrará una de sus principales festividades que consistirá por la mañana á las 8 misa en la que se distribuirá el pan de los Angeles y por la tarde á las 4 y 1/2 el santo Rosario, siete Padre-nuestros cantados, sermón á cargo del Rdo. D. Rafael Bernad Pbro. dando fin con los gozos y despido á la Reina de Gracia.

Exposicion diaria de S. D. M., de 6 y á 8 lunes en las Concepcionistas—martes en el Cármen—miércoles en San José—juéves en Santa María—viernes en S. Francisco—sábado en la Concepcion.

Santo de mañana.

S. Agapito ob. y mr.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 23.

De Areñs en 2 dias laud Jóven Juanito pat. Francisco Goday, con 6 trips, y obra de barro.

Despachados el 23.

Para Barcelona con els. y la corrisp. Vapor-correo Menorca, c. D. Juan Thomás, con 20 trips.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 22.—5:25 t.

Mahon 23.—8:14 m.

En el Senado continúa la discusión sobre el convenio arance-

lario entre Francia y España; y en el Congreso el dietámen sobre la informacion parlamentaria de la deuda.

Austria se ha negado aliarse con Inglaterra.

Rusia adquirirá la Besarabia empleando para ello la fuerza caso de necesitarla.

Interior, 13:15.

Palma 23.—8:55 t.

Mahon 23.—3:5 t.

Inglaterra no asistirá al Congreso.

El Sr. Rascon espone en el Congreso los peligros en que pueden hallarse las Baleares dado caso que una escuadra estrangera se

apodere de la isla de Cabrera. El ministro de Marina ordena sean vigiladas las costas por los buques de nuestra marina.

Se ha entregado el cupo de mozos correspondiente á Menorca.

TEATRO.

SOCIEDAD «LA TERTULIA MAHONESA.»
SEGUNDA FUNCION PARA EL DOMINGO
24 DE MARZO 1878.

1.º Sinfonía por la orquesta que dirige el Sr. Calafat.

2.º Estreno en esta ciudad del precioso drama en 3 actos y en verso de don Luis M. de Larra, titulado:

ESTUDIO DEL NATURAL.

3.º La chistosa pieza en 1 acto, cuyo título es:

NO MATEIS AL ALCALDE

Entrada personal 2 rs. vn. Butaca 1 rs. vn.